
En U14, Begino sorprende y Moreno confirma un debut dorado.
En esta segunda jornada del Trofeu Borrufa 2014, los más jóvenes han disputado un slalom en el que Juan Cruz Begino 
(ARG1) y Candelaria Moreno (AND1) fueron los más rápidos.
Begino sorprendió en la segunda manga a Mikel Linacisoro, vencedor en esta especialidad la temporada pasada mientras 
que la andorrana Candelaria Moreno, en su debut en el trofeo, consiguió un claro triunfo en lucha directa con la holandesa 
Kiara Derks y la rusa Alexandra Karachun que completaron el podio final del mencionado slalom U14F. La belga Julie De 
Leeuw, la más rápida en la primera manga, quedó muy descolgada en la segunda, acabando sexta.
Como queda dicho, entre los chicos, Linacisoro y Begino mantuvieron un duelo al límite hasta el último metro de la com-
petición. La primera manga la acabaron con solo 11 centésimas de diferencia entre ambos. En la recta final de la jornada 
fue el esquiador argentino el que mantuvo los nervios más templados.  
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La representante de la delegación de Andorra, Candelaria Moreno, conseguía redondear un excelente debut en el Trofeu Borrufa, este 
era su comentario al final del slalom: Es la primera vez que compito en el Borrufa, el año pasado hice de abridora, y estoy muy 
contenta con la medalla de oro conseguida. En el slalom me encuentro muy fuerte, estoy muy contenta sobre todo porque la 
competencia ha sido muy grande entre varias esquiadoras.

Un decepcionado Mikel Linacisoro, con la medalla de plata en el pecho, nos comentó: En la primera manga he estado muy cómodo 
en el trazado pero en la segunda no he estado tan acertado. La verdad es que este año no he esquiado demasiado, me dedico 
más la escalada, de todas maneras el triunfo lo he tenido muy cerca y se me ha escapado.

En cuanto a los esquiadores de la representación andorrana cabe mencionar la sexta plaza de Bartomeu Gabriel, que quedó fuera de 
las medallas después de conseguir la cuarta plaza en la primera bajada. Albert Martí se situó justo detrás de Gabriel , concretamente a 
14 centésimas.

El estado de la pista también ha sido motivo de comentario entre los participantes en este slalom. La opinión generalizada era que, a 
pesar de no estar en perfectas condiciones, estaba mejor que en la jornada anterior, el estado de la nieve sigue siendo muy blando y 
la  formación de surcos es inevitable. La climatología si que ha sido más favorable durante la disputa sobre todo de la primera manga, a 
medida que avanzaba el día el viento, durante la entrega de premios era muy fuerte, ha reducido la visibilidad de manera notable. 


